

**Am Samstag, 22. April 2023, war «Tag der Milch». An über 110 Standorten in der ganzen Schweiz wurde dieser spezielle Tag zelebriert. An 12 Landi-Standorten im VMMO-Verbandsgebiet konnten sich die Passanten mit einer Portion Milch stärken und Fragen zur Schweizer Milchwirtschaft stellen.**

Die Schweizer Milch ist ein nachhaltiges Naturprodukt. Sie ist schmackhaft, gesund, vielseitig und verdient einen Ehrentag. Dieser fand am Samstag, 22. April 2023, in der ganzen Schweiz statt. An über 110 Standorten verteilten Milchproduzenten Schweizer Milch oder Milchprodukte an die Konsumentinnen und Konsumenten. Und beantworteten verschiedenste Fragen zur Milchproduktion in der Schweiz.

Insgesamt wurden im gesamten Verbandsgebiet über 3000 Becher Milchshake ausgeschenkt. Milchproduzenten aus dem VMMO-Vorstand offerierten den Passanten an den verschiedenen Landi-Standorten eine Portion Milch in den Geschmackrichtungen Erdbeere, Banane und Nature.



# Tag der Milch 2023

